

Qui sommes-nous ?

Le Rallye mathématique de l'Ain (ARMA01) est porté par une association de bénévoles — enseignants, formateurs du premier et du second degré, et retraités de l'Éducation nationale — qui conçoivent, organisent et font vivre le rallye sur leur temps personnel.

Notre équipe s'occupe de toutes les étapes du rallye :

- la conception, la relecture et la mutualisation des problèmes avec les sections partenaires francophones (Belgique, Luxembourg, Franche-Comté). Et oui, les épreuves sont conçues de manière internationale ;
- la gestion des inscriptions, des épreuves et de la finale ;
- la mise à jour du site internet et des ressources destinées aux enseignants ;
- l'animation des temps de correction et des ateliers de création de problèmes.

Ce travail collectif s'inscrit dans une dynamique coopérative et formatrice, en lien étroit avec l'INSPÉ de Bourg-en-Bresse, la Direction académique de l'Ain et un réseau de sections francophones (RMCo) auquel nous participons. Parmi les membres de notre conseil d'administration figurent notamment Bernard Anselmo, Roland Charnay et Georges Combier, qui apportent leur expérience et leur regard expert sur les épreuves proposées.

Mais au-delà de l'organisation, notre objectif reste avant tout pédagogique : faire vivre aux élèves des moments de recherche, de réflexion et de coopération autour des mathématiques.

Le rallye n'est pas seulement un concours : c'est une aventure collective en classe, où chaque élève apprend à chercher, à débattre, à justifier ses choix et à construire des solutions partagées. La finale n'en est que la cerise sur le gâteau — un moment de fête et de valorisation — car l'essentiel se joue dans les classes, au fil des échanges et de la réflexion commune.